

Aterrizan en Venezuela otras 192 personas deportadas desde EE.UU.

El Ciudadano · 6 de junio de 2025

El vuelo procedente de Estados Unidos transportaba a 156 hombres, 26 mujeres y 10 menores de edad



CARACAS, 6 de junio. XINHUA/ EL CIUDADANO MÉXICO. Un nuevo grupo de **192 migrantes venezolanos deportados desde Estados Unidos aterrizó hoy viernes en el aeropuerto internacional de Maiquetía**, que sirve a Caracas, en una aeronave de matrícula estadounidense. La información fue confirmada por el Ministerio del Poder Popular para las Relaciones Interiores, Justicia y Paz de Venezuela.

TAMBIÉN LEE: Coalición oficialista arrasa en elecciones regionales y parlamentarias en Venezuela

Según detalló la entidad en una nota de prensa, el vuelo procedente de Estados Unidos transportaba a **156 hombres, 26 mujeres y 10 menores de edad**. A su llegada a territorio venezolano, los migrantes retornados «fueron atendidos con los protocolos médicos, de seguridad jurídica y sociales correspondientes», un procedimiento estandarizado bajo el programa gubernamental.

Este arribo se enmarca en una dinámica creciente. Desde el pasado febrero, **Venezuela** ha estado **recibiendo entre dos y tres vuelos semanales con ciudadanos deportados por las autoridades estadounidenses**. Algunos de estos migrantes son trasladados directamente desde Estados Unidos, mientras que otros han sido **movilizados desde México y Honduras**, países que también gestionan la presión migratoria en la región.

Medios sudamericanos como *TeleSUR* y *Prensa Latina*, así como venezolanos como *Últimas Noticias*, han venido reportando la **continuidad de estos vuelos**, destacando el **incremento de las deportaciones** en un contexto de **endurecimiento de las políticas migratorias estadounidenses**. Estas deportaciones forman parte de acuerdos bilaterales que buscan una gestión más «ordenada» de los flujos migratorios, aunque **no exenta de críticas por parte de organizaciones de derechos humanos** que monitorean las condiciones de los retornados.

En lo que va del 2025, las cifras oficiales indican que **5, 475 personas** han arribado al país bajo el **Plan Vuelta a la Patria**. Este programa, impulsado por el gobierno venezolano, busca **«garantizar» el retorno y la reinserción de migrantes desde el extranjero**, ofreciendo apoyo logístico y social a quienes deciden regresar al país. La llegada constante de estos vuelos subraya la **persistencia de la crisis migratoria venezolana** y los complejos desafíos que enfrentan tanto los países de acogida como la nación de origen en la gestión de sus ciudadanos.

FOTOCOMPOSICIÓN: EL CIUDADANO MÉXICO CON FOTOGRAFÍAS DE X / WIKIMEDIA COMMONS

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)